



Jungschützen- und Junioren(JJ)-Gruppenmeisterschaft 300m Kantonalfinal 2008

Samstag, 16. August 2008, Schiessanlage Fluh in Laufen

Im gewohnten Rahmen wie letztes Jahr gastierten die Jungschützen und Junioren (JJ) für den Kantonalfinal der Gruppenmeisterschaft in der Laufener Schiessanlage «Fluh». Von den startberechtigten zwanzig Gruppen sind achtzehn Gruppen bei den Jungschützen und von den zehn Gruppen Junioren, alle am Final erschienen.

Die Wetterbedingungen waren sehr gut, nur der Wind erschreckte am Anfang des Anlasses. Jedoch war dies für die meisten Teilnehmer kein Hindernis hohe Resultate zu schiessen.



Bereits nach dem ersten Durchgang zeichnete sich ab, dass die drei favorisierten Kurse aus Liesberg, Ziefen und Bubendorf/Ramlinsburg den Sieg unter sich ausmachen werden. Die Gruppe aus Liesberg, welche mit einem Glanzresultat die Qualifikationsrunde gewonnen hatte, lag mit neun Punkten Vorsprung nach dem ersten Durchgang in Front. Jedoch sollte dieser Vorsprung nicht reichen zum Gewinnen und wie im Vorjahr durften sie sich als Vizemeister feiern lassen. Die Gruppe aus Ziefen schoss im zweiten Durchgang das beste Durchgangsergebnis aller Gruppen und durfte sich zu Recht als neuer Kantonalmeister der Jungschützengruppenmeisterschaft bejubeln lassen. Die Ex-Kantonalmeister von 2007 schafften es auf den hervorragenden dritten Rang.

Der zum dritten Mal ausgetragene Final für die Junioren(JJ) war Spannung pur und zum Schluss stand der Sieger mit der Gruppe aus Ziefen fest. Sie schafften zum dritten Mal in Folge den Hattrick und durften sich als Kantonalmeister feiern lassen. Bravo! Etwas überraschend bezüglich der Qualifikationsrunde, konnten sich Füllinsdorf und Dugingen auf die Ränge zwei und drei vorarbeiten.



Mit der tollen Stimmung und der fairen Wettkampf-atmosphäre, darf dieser Kantonalfinal als spezieller und unvergesslicher Anlass gewertet werden. Ich danke an dieser Stelle allen Jungschützen und Junioren, sowie den verantwortlichen Betreuern für die Teilnahme an der Gruppenmeisterschaft und den Laufener Schützen für die gute Organisation.

Im weiteren sind wir gespannt, wer und ob überhaupt sich weitere Gruppen aus dem Baselbiet für den CH-Final in Zürich qualifizieren werden. Bei den Jungschützen ist Ziefen als Kantonalmeister bereits teilnahmeberechtigt.

Kantonalschützengesellschaft Baselland

Kurt Messer, Kantonal-Jungschützenchef